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Situé en plein coeur du centre-ville de Saint-Tropez et a quelques pas
de la Place des Lices, cet appartement d'exception d'environ 76m?2
offre des prestations haut de gamme.ll se compose d'une belle piece
de vie lumineuse avec un salon et une salle a manger et d'une cuisine
entierement équipée. Il offre de deux chambres, une salle de douche et
une salle de bain.Une terrasse exposée sud-est ainsi qu'un jardin de
100 m2 complete cet ensemble.La résidence Exclusive Resort vous
permet de profiter d'un environnement calme et sécurisé. Les résidents

bénéficient d'équipements haut de gamme tels ...

Located in the heart of downtown Saint-Tropez and a few steps from the Place des
Lices, this exceptional apartment of approximately 76m?2 offers high-end services. t
consists of a beautiful bright living room with a lounge and a dining room and a fully
equipped kitchen. It offers two bedrooms, a shower room and a bathroom.A
south-east facing terrace and a 100 m2 garden complete this set.The Exclusive
Resort residence allows you to enjoy a calm and secure environment. Residents
benefit from high-end facilities such as a gym, an indoor and outdoor swimming

pool, a sauna with hammam. A concierge ...
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